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MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 

COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES 2 

DO MÉDIO IGUAÇU. 3 

Ao trigésimo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, por meio 4 

da plataforma de videoconferência Zoom, disponível na URL 5 

https://us02web.zoom.us/j/85214983363, foi realizada a 1ª Reunião Extraordinária do Comitê de 6 

Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Médio Iguaçu, diante da presença de: AUGUSTO ARRUDA 7 

LINDNER; do Instituto Água e Terra, RUBENS ANTONIO SIEBURGER COSTA, do Instituto de 8 

Desenvolvimento Rural do Paraná; ANDRESSA BÉRGAMO ARLANCH, da Prefeitura Municipal 9 

de União da Vitória; BOLIVAR LUIZ MENONCIN JUNIOR e ANTONIO MARCOS VIEIRA, da 10 

Sanepar; JÉSSICA SIEKLICKI e LEIDIANE CAROLINE GOERTTMANN da Sepac; DOUGLAS 11 

MAZEIKA PAULEK, da Copel; PEDRO LUIZ FUENTES DIAS, da ABRAPCH; JOSÉ VICENTE 12 

MIRANDA RESCIGNO, da Engie; CAROLINE KOZAK, da ABRHIDRO; CÉSAR AUGUSTO 13 

STRAPASSOLA, da AEAVI; MAYARA ANANDA GAUER, da Uniuv; CARLOS RAPHAEL 14 

PEDROSO, da Unicentro; PATRÍCIA BALISKI, do Instituto Federal do Paraná; ÁLVARO 15 

FONTANA e HUILQUER FRANCISCO VOGEL, da Unespar; DAGO ALFREDO WOEHL, da SEC 16 

CORPRERI; LUCINEIDE APARECIDA MARANHO e MATHEUS SANTELLI MANCINO, da 17 

Secretaria Executiva. 1. ABERTURA: A Sra. Lucineide inicia sua fala agradecendo a presença de 18 

todos e informa que já há quórum. Em seguida, comunica que a reunião está sendo transmitida. 19 

O Sra. Lucineide agradece a disponibilidade de todos os presentes, dá as boas-vindas e declara 20 

aberta a 1ª Reunião Extraordinária do CBH dos Afluentes do Médio Iguaçu. Posteriormente, 21 

fornece alguns informes para o bom andamento da reunião. A Sra. Lucineide fez a leitura da pauta 22 

da presente reunião sendo: 1. Abertura; 2. Informes sobre as reuniões setoriais; 3. Esclarecimento 23 

da Mesa Diretora; 4. Explicação da criação de uma logomarca e 5. Assuntos gerais e 24 

encerramento. 2. INFORMES SOBRE AS REUNIÕES SETORIAIS: A Sra. Lucineide falou sobre 25 

o início da prospecção que visa encontrar novos membros para preencher as cadeiras do novo 26 

mandato do comitê e anunciou que em as reuniões setorias do Poder Público, dos Usuários e da 27 

Sociedade Civil devem acontecer em breve. 3. ESCLARECIMENTO DA MESA DIRETORA: A 28 

Sra. Lucineide, em seguida, esclareceu a ausência do Sr. Iuri Lapspky, presidente da mesa 29 
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diretora provisória do comitê.  4. EXPLICAÇÃO DA CRIAÇÃO DE UMA LOGOMARCA: A Sra. 30 

Lucineide, fez uma breve apresentação das logomarcas dos outros comitês explicando a 31 

importância de uma identidade visual e as características de cada bacia representadas em suas 32 

respectivas logomarcas. 5. ASSUNTOS GERAIS E ENCERRAMENTO: Por último, a Sra. 33 

Lucineide abriu espaço para que fossem tiradas dúvidas sobre os assuntos abordados na reunião 34 

e sobre o ECOB. Nada mais havendo para deliberar, deu-se por encerrada a 1ª Reunião 35 

Extraordinária do Comitê de Bacia dos Afluentes do Médio Iguaçu. 36 


